

WIEHL-Treppen verabschiedet langjährigen Mitarbeiter in wohlverdienten Ruhestand



(Bingen, 30. Oktober 2020) Nach 32 Jahren Betriebszugehörigkeit verabschiedete das Bingener Treppenbauunternehmen Wiehl am heutigen Freitag seinen Mitarbeiter Joachim Kersten in dessen wohlverdienten Ruhestand.

Herr Kersten stand dem Unternehmen über mehr als drei Jahrzehnte stets treu und zuverlässig zur Seite und leistete auf diese Weise einen wichtigen Beitrag zum heutigen Erfolg des Unternehmens.

Mit einem großen Präsentkorb bedankte sich Inhaber und Geschäftsführer Jörg Wiehl bei Herrn Kersten noch einmal herzlich im Namen des ganzen Unternehmens für die langjährige und erfolgreiche Zusammenarbeit und wünschte ihm für seine persönliche Zukunft alles Gute.

Pressekontakt

WIEHL GmbH & Co. KG Jochen Schweizer Taubenried 8 72511 Bingen

Telefon: +49 (7571)-742823 Fax: +49 (7571)-7428723

Mail: jochen.schweizer@wiehl-treppen.de

Web: www.wiehl-treppen.de

Schritt für Schritt – ein Meisterwerk